

Antonio Vivanco es nuevo director de CFE

Escrito por comunicado

Jueves 24 de Marzo de 2011 12:55



México, D.F., 24 de marzo 2011.- El día de hoy, el Presidente Felipe Calderón nombró a Antonio Vivanco Casamadrid, Director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en sustitución de Alfredo Elías Ayub, a quien reconoció por su dedicación y liderazgo al frente de la CFE durante 12 años.

El mandatario instruyó al nuevo titular de la CFE a que coordine la tarea para que se preste el servicio público de energía eléctrica de manera eficiente y eficaz, así como a continuar avanzando en la modernización de este organismo en el centro del país, de acuerdo a la calidad que ha distinguido a esa empresa, y se profundicen los esfuerzos para seguir ampliando el potencial de generación de energía renovable.